

# Bürgerbusverein meldet Spenden und Baufortschritte

**Haltern.** Der Bürgerbus Haltern am See blickt auf einen ereignisreichen November zurück.

967 Fahrgäste nutzten das Angebot, darunter 196 mit dem Deutschlandticket. Durchschnittlich waren 4,8 Fahrgäste pro Tour unterwegs.

## Eisverkauf für den guten Zweck

Am 14. November griff Bürgermeister Andreas Stegemann in der Icecream Eismanufaktur in der Merschstraße selbst zum Portierer. Inhaber Jeladin Saljukin spendete den gesamten Erlös für den Bau einer Garage mit Carport für den Bürgerbus. Die Aktion brachte 450 Euro ein. Zusätzlich füllten Passanten ein Sparschwein mit weiteren 217,06 Euro. Besonders rührend: Ein Mädchen holte extra Geld, weil „die Oma so gerne mit dem Bürgerbus fährt“. Am 27. November

überreichten die Präsidentinnen des Rotary Clubs Haltern, Annette Brachthäuser und Susann Bärtels, weitere 3000 Euro.

## Bauarbeiten in Eigenleistung

Am Bauplatz ging es im November sichtbar voran. Vereinsmitglieder packten kräftig mit an, brachten Verpflegung und bereiteten die Fläche für Pflasterarbeiten und den Garagenaufbau vor. Fachwissen aus dem Freundeskreis und viel ehrenamtlicher Einsatz sorgten für schnellen Fortschritt.

Das nächste Fahrertreffen findet am Dienstag (16. Dezember) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt. Neue Fahreinnen und Fahrer sind willkommen. Wer im Bürgerbus werben möchte, kann sich an Werner Mohr, Tel.(02364) 6084428, oder Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615, wenden. Infos gibt es unter:

**[www.buergerbus-haltern.de](http://www.buergerbus-haltern.de)**



Für den Bürgerbusverein griff Bürgermeister Andreas Stegemann (rechts) in der Icecream Eismanufaktur persönlich zum Portierer. Mit dem Erlös der Aktion unterstützte Inhaber Jeladin Saljukin den Bau der Bürgerbusgarage.

FOTO BÜRGERBUSVEREIN HALTERN